

## BALONCESTO

## Aliaga: "Es el día de ser ambiciosos"

El presidente del ICG Força Lleida llega "contento" al partido de Estudiantes por los 1.800 abonos y la afluencia al pabellón

El ICG Força Lleida arrancará el domingo en el espectacular escenario del Wizink Center una segunda vuelta que promete emociones fuertes después de una impresionante primera ronda del campeonato. "Es el día para ser ambiciosos", manifestó el presidente del club, Albert Aliaga.

Lleida  
D. B.

El primer partido de la segunda vuelta en el forjín del Espai Fruita Barris Nord será el día uno de febrero, miércoles, con la visita del Leyma Coruña. El club de la capital del Segrià afronta estos dos encuentros inmerso en el impulso de las ofertas de abonos para la segunda vuelta, de las que el máximo dirigente de la entidad, Albert Aliaga, hace una valoración positiva. "Estamos muy contentos. Tenemos unos 1.800 abonos de pago, incluyendo unos 300 nuevos para la segunda vuelta", comentó ayer el presidente.

El ICG Força Lleida sentirá el apoyo de su afición en el Wizink Center pese a que Estudiantes celebrará su 75 aniversario y está garantizado que el recinto presentará prácticamente un lleno con 15.000 personas. El mismo presidente, que asistirá al en-



FOTO: Núria García / El equipo leridano ganó a los madrileños por 96-66 en la primera jornada de la liga

cuentro, encabezará la expedición leridana. "Tenemos constancia de que se desplazarán entre 70 y 80 personas, más las que se puedan añadir que no nos consten. Todos viajarán en AVE o en vehículos particulares", comentó Aliaga. "Tenemos muy buena relación con Estudiantes y hemos gestio-

nado precios de 12 euros para las entradas que hemos conseguido, pero ya le comenté a su directiva que venimos con la intención de dar el 75 aniversario", afirmó el presidente.

Para Aliaga el enfrentamiento contra Estudiantes "es el día para ser ambiciosos" en un partido

con sabor a ACB. El club leridano puede sustentar esta ambición con las medias de más de 3.000 espectadores en casa. "En taquillas vendemos una media de 400 entradas y, además de los abonados, vienen los 400 integrantes de la base, sus familias, y las empresas que nos apoyan", explicó.

### Encuentra hablará sobre intensidad a los técnicos del CBF Lleida

El entrenador del ICG Força Lleida tiene previsto ofrecer hoy la rueda de prensa previa al encuentro en la pista de Estudiantes, pero también tiene agendada una interesante charla en la que hablará sobre la intensidad de los entrenamientos a los entrenadores y entrenadoras del CBF Lleida bajo el título *Entrenar con ritmo e intensidad*, según informó ayer el club de la capital del Segrià. La sesión está fijada a las 20.30 horas en la pista del Espai Fruita Barris Nord y contará con una parte teórica, en la que Encuentra explicará qué es para él la intensidad y el ritmo, para pasar después a una parte práctica que consistirá en un entrenamiento específico con el equipo Cadete Masculino de la base. La actividad se engloba dentro del ciclo *A peu de pista* de formaciones que estrenó Albert Puig, del Elite Sport CB Lleida, el curso pasado.